

Über 14 000 Leser wählten die schönsten Autos des Jahres

14 599 Leser der Zeitschrift „Auto, Motor und Sport“ haben aus den Neuvorstellungen der vergangenen zwölf Monate das beste Design ausgewählt. Audi gewann dabei gleich dreimal den „Autonis 2012“, BMW zweimal.

In der Kompaktklasse ging der Preis an den neuen Audi A3, bei den Kleinwagen an den A1 Sportback, und in der SUV-Kategorie siegte der Q5. In der Mittel- und in der Oberklasse siegte BMW mit dem 3er und dem 6er Gran Coupé. Der Cabrio-Autonis ging an den Porsche Boxster, bei den Vans holte sich der Ford B-Max die Auszeichnung, und Sieger bei den Sportwagen wurde der Aston Martin Vanquish. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Audi A3.



Audi A1 Sportback.



Audi Q5.



BMW 3er Limousine mit langem Radstand.

Porsche Boxster S.



Ford B-Max.



Aston Martin Vanquish.